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Résumé :
  La diarrhée du veau à la mamelle constitue à l'heure actuelle une entité pathologique bien individualisée dans les premiers jours de la vie, vue les pertes économiques qu'elles engendrent, leur incidence et leur repercussion sur les élevages, les diarrhées néonatales doivent être l'objet d'une attention particulière incontournables. La variété des facteurs prédisposant à l'apparition de cette pathologie ainsi que la diversité étiologique et les différentes interactions qui existe entre ces nombreux agents étiologiques font qu'une étude épidémiologique s'impose pour l'identification de ces derniers afin d'instaurer la thérapie et la prophylaxie idéales. La thérapie étant dans la plupart des temps décevante, donc la prophylaxie apparait comme meilleure recours, dont les piliers sont la vacination et le bon suivi des velages associée à une étude épidémiologique approfondie.





Abstract :
The diarrhoea of claf to the udder constitute at the present time pathological entity good individualized in the first days of the life. Sight the economic losses which they generate, their incidence and their effect on the breedings, the diarrhoeas neonatal must be object of a detailed attention impossible to circumvent. The variety of the factors predisposing with the appearance of this pathology as well as diversity etiologic and the various interactions which exist between these many agents etiologic make that an epidemiologique study is essential for the identification of the latter in order to the ideal therapy and disease prevention. Therapy being in more the disapointing share of times, therefore disease prevention appears better recourse, whose these pillars are the vaccination and the goods followed by the calving associated a thorough epidemiologic study.
